
ACTA DE REUNIÓN DE DIRECTORIO   

CLUB SOCIAL Y  DEPORTIVO COLO-COLO 

 

En Santiago, día lunes 2 de marzo de 2020, se realiza la  reunión mensual de 

directorio, correspondiente al mes de Enero, en Av. Marathon #5300, comuna de 

Macul a la cual asisten los siguientes directores del club: Edmundo Valladares 

Hojas, Ignacio Franjola Valenzuela, Maricela Franco Campos,  Victoria Aravena 

Ortega, José Miguel Sanhueza De La Cruz, Diego Fuenzalida Ortega, Roxana 

Verdugo Infante, Mauricio Durán Fernández, Mauricio Valencia Salazar , Edison 

Marchant Mundaca, Pavel Piña González, Ninoshka Piagneri Maturana, Raúl Silva 

Farías, Sebastián Torres Díaz, Gonzalo Ibáñez Obligado, Sergio Hernández 

González.  

Se entona el himno para dar comienzo a la reunión. Que contiene los siguientes 

puntos de tabla y acuerdos:  

- Blanco y Negro 

 

- Edmundo Valladares da cuenta de las gestiones realizadas ante Blanco y 

Negro. 

 

- Actualidad 

 

- Edmundo Valladares informa de las invitaciones que se le ha extendido al 

club para participar del Proceso Constituyente. El directorio acuerda asistir 

a las reuniones informativas para analizar de qué forma se sumará a la 

campaña. 

 

- El  directorio acuerda que el club convocará a actividades informativas para 

socios y socias respecto al proceso constituyente. Estas serán informadas a 

través de redes sociales y se calendarizarán entre los meses de marzo y 

abril. Se evalúa positivamente este tipo de actividades, debido a que 

acercan al club a sus bases y contribuye al debate ciudadano. 

  

- Se informa al directorio respecto a los procesos en curso respecto a las 

acciones judiciales presentadas por el club por el caso del asesinato de 

Jorge Mora. 

 

- Edmundo Valladares comenta acerca de la salida del cuerpo técnico 

encabezado por Mario Salas y la situación deportiva del primer equipo de 

fútbol, las sanciones a partir de los incidentes en el partido entre Colo-Colo 

y Universidad Católica y la Arellanización para el plantel y staff técnico del 



Fútbol Femenino de Colo-Colo, que se llevará a cabo durante esta semana 

por parte de esta área de trabajo de nuestro CSD Colo-Colo. 

 

 

 

 

 

 

 

- Aniversario Club (Abril) 

 

- Se acuerda realizar un aniversario de carácter social y solidario en el 

Estadio Caupolicán, con venta de entradas para juntar dinero a las víctimas     

de la represión policial en contexto de Estallido Social. 

 

- El área de marketing informará respecto a las acciones a coordinar para 

este evento, que tiene como fecha tentativa el día 18 de abril. 

 

- Se acuerda comenzar a trabajar durante esta semana, en un comité pro 

aniversario, que evaluará las medidas de seguridad del evento, venta de 

entradas, entre otros aspectos.  

 

- Se considera que también se realizarán otras actividades asociadas al 

aniversario del club, tales como actividad en el Mausoleo, Cena Aniversario, 

y otras a evaluar. 

 

- Deportes 

 

- Diego Fuenzalida expone ante el directorio la necesidad de despedir a Luis 

Espinoza. El directorio respalda unánimemente la propuesta del director del 

área. 

 

- Se plantea la necesidad de retomar la construcción de la política deportiva 

del club. Se considera que ella ayudará a perfilar y evaluar las posibles 

ramas que podría contar el club y cómo será su proceso de apertura y 

consolidación. 

 

- Área Económica 

 

El área económica del club, planteó que en términos generales se aceptó la 

mayoría de los requerimientos de las áreas del club, sin embargo, no está 

completamente cerrado el presupuesto 2020 pues hay detalles que ajustar, 



como lo es en el caso del equipo de comunicaciones. La versión final del 

presupuesto 2020 será remitida a los directores por correo. 

 

 

- FiIiales 

 

- Mauricio Durán da cuenta de la captación realizada en Llanquihue realizada 

en febrero. Asimismo señala que se realizarán ajustes a las próximas 

captaciones en regiones, respecto al procedimiento y funcionarios que 

participan en estas actividades. 

 

- Mauricio Durán solicita que las actividades de las filiales tengan mayor 

difusión a través de las plataformas de comunicación del club. 

 

 

- Varios 

 

El área de comunicaciones y marketing propone realizar un desayuno con 

Marcelo Barticciotto y con los socios Pedro Ruminot y el Paul “Flaco” 

Vásquez,  producto de sus destacadas participaciones en el reciente 

festival de Viña del Mar. Se invitará a además a Daniel Alcaíno. 

 

- Se solicita hacer una revisión respecto a las socias honorarias de la Copa 

Libertadores de América, con el fin de homologar a los planteles femeninos 

y masculinos de la institución. 

 


